

明大斗争の総括にあたつて

一 反帝部隊の結集と全効率の任ム一

①

関西地方委員会書類(東京派置班)

I) 総括討論の三つの方向性

- 1) 総括討論をすすめるに当つて 計論の三つの方向を確認し、それそれの点で 総括の視点、後向の方針を定めなければならぬ。
- 2) それは ①党内論争 ②夏派論争 ③大衆斗争 の三つの組織的指向性による。この内、我々は ①の党内論争を最重要させなければならない。
- 3) 內部論争においては、觀念的革命論や 助物的成術論に代表される 内部の左右の自和見主義の論争の貢献及び貢献をしなければならない。
- 4) するに数回の総括討論も各段階でなされており、これにて上述の三つの指向性に沿て各自が総括をこころく題する問題に答えるために、現行までの討議、決議をふまえ上さ、いくつもの点を提起して問題の所在を一層鮮明にしたい。
- 5) 我々は 明大へ明大斗争からなるべきオーナーの点として、斗争の性格とこれらが戦術についても オニに、斗争の内実とそこへのヘヤモニーの形成、オミに、反帝全効率の階級的任ムヒ自治会議、アリに、以上の諸点について明らかにした上さ、明大斗争における成術決算、その混乱と組織論についても明らかにしたい。

II) 明大斗争の性格と戦術

1) 明大授業斗争の性格

- ① 明代學口斗争(慶應一早大一明大)の基本的性格は、よりや學口斗争が「平和と民主主義」の室内民主化を基調にこなしたのに対し、授業料値上げ阻止の斗争は 非和解的で、差異のありきり多いところである。

② なぜならば、

- 1) 日本資本主義の高度成長の終止符、一方にては、設備投資主義型の財政による經濟政策を、自由化にとどまらずの合理化と産業コンツェルンの形成へと転換せざるを得ず、この転換の過渡期に在る日本の危機は、私有資本にあっては、授業料の大幅値上ることには解決できない危機と見て探しておこう。
- 2) 高度成長下での教育の細分化、専門化およびマス化化は、広範な学生大衆に疎外感と不満をうつ発させたいため、高度成長後の日本政府の危機、サトブル、学生、レニン派にじわよせられ、物価高、生活危機により、学生の不協同 生活と権利を守る斗争とここ爆發せざるをえない状況にあった。
- 3) 日本資本主義のこのような危機に対する、原田主義政による末端支配の強化とこと、イデオロギー一貫編、カリキュラムの再編、官僚政のはく奪等、大學の原田主義的再編及進行こなること。更には、即ち人民の戦斗的鬱とここの大學生自体をへの攻撃の集中砲火があげられる。
- 4) このような基本的性格は、その非和解性の故に、ヨリの一定の段階で反革命を生むざるを得ない、それとの徹底的なヨリ、大学共同体のワクを突破した地獄の、非合法的斗争とここ進化せしむけにはならぬこと、そこ、その中で指導部の目的意識的る組織的塔トヒ大衆への系統的バクロヒ訓練が不可欠のものとなる。
- 5) 我々は、この斗争をもう申す、學口斗争は全社会的關係と経済と大學資本とのからみあいの問題とこそ、また、学生の生活抗議斗争の全社会的立場と、全人目的の政治斗争とのからみあいをねばりやすく大衆の前に明らかにしなければならない。
- 6) 我々は、この斗争をもう申す、財政、教育制度の実体についてよく明にこらべるだけではなく、予想される長期成にとどまること、自主管理の実体的内容を草せこ、それにむけて大衆を訓練こなすだけにはならない。
- 7) 以上の基本的性格と、ヨリとも違う特徴は、明大斗争の特殊性を捨象こなこなうものではない。とりわけ、明大斗争の敗北や、学内の右翼性、たゞ大學生をみるという困難さ、あるいは 昭和30年 原田主義革命と理事会内部の分裂という有効性、我々が利用こうる条件等々に注目すべきにいふべき。これによれば、理事会、教務会、監査・体育会は値上がりに際しての抗議行動をもつているという別の点を考慮するまでもなく、我々は明大の特殊性というミクロの世界に視点を固定化することとはさうもない。それは、大學生一定の圧力をバックに、敵内部の対立の力ニギキをねって部分的な要求裏曳をからかうといつた組合主義的偏見にみちりやすい。

2) 戦術の段階的發展

- ① 我々は戦術を日々の局面に応じ選択するに由て、大學生の意識の發展段階にみおって決定こなすだけにはならない。
- ② 戦術は單なる手段とこそ、すなはち、直接身体的 阻止なり粉碎の手段とこそあるのみならず、斗争の政治的過程に在る大學生の意識の分化、対立の元の極の先端に立つものとこそ、理事会の大學生の意識の競争關係に具体的にゆきつけてはならない。
- ③ 戦術はこのように大學生の意識の内在的發展にゆきつけるべくして、宣伝的宣傳から常に左の方針をとるという無責任な自和見主義は断つこまむけではならない。
- ④ 戰術はベリケートの戦術についていうならば、反基督教の階級的機能とこそよりも、自主管理の三三六ルヒとこそあり、このことと並んで、ベリケートの階級的機能を完全にはたこまむけます斗争と相應する結果となつたことを考慮らる。ベリケートに伴つて、攻撃的戦術はどちらもなければならない。

四) ハモニーリード部隊の結果

① 反革命と反帝戦力部隊

- ① 上述の大脳危機の本集は、ヨリの一定の段階で学生内部から組織された反革命を结构性に生み出す。

② 反革命は、一時に社では、理事会へ学生の大脳共同体論（マルシヤアガ和制）をもってきて、学生大會、自治会での合法的をもって、他方に社では、直接的な暴力とここに登場する。

③ 反革命は、明大当時の1月20～30日の週替り末のように、ヨリの決定的を局面上の大衆の意識の二極分解と中間層の動搖という一種のアノミー状況を実力もつて（パリードを徹底し、自衛隊と中間層の動搖という一種のアノミー状況を実力もつて）打破し、新たに秩序をうちたて、その下に大衆の合法意識を収め、多数派とも、これを口に打ち破る。新たに秩序をうちたて、その下に大衆の合法意識を収め、多数派とも、これを口に打ち破る。

④ 現在は、この反革命を許さないだけの実力を、あれこれの合法的（自治委員会へ学生入会）決議をもつて、半合法的、非合法的実力部隊を準備し、この実力部隊による反革命とのたぐいをもつて、力ヨリによつてヨリを防衛し、その中で、ヨリをつづけるうえには反革命を実力もつて、これがヨリにはならないことを大衆自らに与へせ、大衆自身の武器＝非合法意識への直接をねらうといふだけではあるまい。

2) 大象の意識の発展、分化と人間モード

- ①反革命に対する反革命力部隊は、原則的には外人部隊ではなく、大衆の意識の発展方向の一端の極とこそ、すなむちヘヤモニーとこそ形成されなければならぬ。

②こ又こをばら、ヘヤモニーは軍事的最左派とこそいとすつては決定的に不完全である。

③反革命力部隊は、主いの経済本との關係にあける全社會的意味=本質を認識し、主いの發展過程を充分に見通し、かつ自然に主う大衆を組織化していくところの「プロレタリアヘヤモニー」なるければならない。

④我々は、これらをその意味統一の度さに従つて、問題、三条委、ピト要旨等と別れて組織し、系統的に指にこすければならない。

3) 実社会活動と人間モード

- ①我々が非合法活動を草めし、大衆に対する大宣傳媒体の多くの中にとどけた。目的的な争争斗争を辦とした合法意識を一つには我々のよりに結びこた暴力部隊攻撃などを反革命に対する二とつにとて外都屋入封に、ヨニには、成行を媒介とした大衆の意識の内在的發展の結果とて、非とによって外都屋入封に、ヨニには、成行を媒介とした大衆の意識の内在的發展の結果とて、非合法の意識へと發展転化せこめるといつたことは、決して我々が一切を左派學生のみならず、右派学生を放棄することを意味しない。我々はここ、「自己表現のための名権」という「生徒会員制を解説することと有りには批判につくることは不可なり。

②50年代の學生運動の特徴は、成行試会民主主義体制の下で、「平和と民主主義」を尊徳的原理とする學生大衆に支えられた全層面的統制の自治会運動だ。市民的政治理争とその特徴からくる全社會的斗争の一環を担う學生運動=全層面の斗争であった点にある。大衆の意識は、自己に結集することと、民主主義の内実を形成することであり、自らの行動を契機に、の上で、発展していく。(政治過程論)

③40年代の特徴は、席口主義=金融壇壇制支配の下での諸階級諸階層の分裂と、それらの权力との非和解性が、席口斗争を深化させ、多いの性格をもつてゐるものにこたげてると、學生大衆との対立を、さらに諸階層の間にこた意識の反映とてさきがまに布辭こむ處にある

④50年代の特徴は、席口主義=金融壇壇制支配の下での諸階級諸階層の分裂と、それらの权力との非和解性が、席口斗争を深化させ、多いの性格をもつてゐるものにこたげてると、學生大衆との対立を、さらに諸階層の間にこた意識の反映とてさきがまに布辭こむ處にある

④ その結果どこ生き残ります

- ⑤自民会は、全員加盟制自民会（オーリングループ自民会）と云ふ。全等生大衆に依頼こすうとするならば、予算する諸問題をうけ取るに、戦闘主義の全人民に対する集制（战争、反動め）に反対するヨリ、より多く、全人民的統一政策の最大限の力をねがう。そのヨリの先頭に立つて外に向ひ。

⑥反革命の登場は、オーライ自民会はの意図にむち意味に。オニには、自民会=右派意識社会に対する反革命的行動をうけ取るに、二の特徴とは、半官公組織であるヨリ委員の独自性に、すりもなし、自民会

不干布11-125不干2113

- 三う主義に連携行動にて登場こなければならぬ。同體はこのように貯蓄=命を、貯蓄=生命

三つ大義に直接立脚して
古レルニ日本ノ

- ⑦斗争委員会、斗争を大衆化し、更に三う大衆ヒエロカルトをめ、クラス斗争委、サークル斗争委等の組織化された組織の大衆化と並行して体系化を目指すには向けてはならない。次に、その成績の決定を大衆

並に至る経済の大衆化と共に

- 自身の手によって生き残るだけではならない。(後述)三重選の官僚主義的行政によるものである
ければならない。

解説、音楽会と遊び回復して

- ① 全人民的統一戦線ヒューモニー
② 僧口斗争の戦術的統括及る結論は、反革命に対する実力部隊とて、大衆の左派
とここに位置づけられることは不可欠である。
③ わざわらば、このヒューモニーは、写生共産主義者たゞとて表現されるとするならば、それは、實
生組織の全階級的位置を認識し、スロレタリヤ革命の一環とて、自らの長い歴史におけるけん引
力らしい。
④ それより、僧口内に曰く、自ら是の下の全民的統一戦線ヒューモニーとてあらわれれるが、全
社會的には、全軍團の階級的地位、反革命陣営とのものとの歴史的な対立とてあらわれる。
⑤ この問題は、現時東洋、自ら是の軍團全軍團→反革命（実力部隊）全軍團の階級的地位に一
重なる問題であり、一端に、自ら是主義者、他方々全軍團ヒューモニー=主張打撲部隊
論の反対陣営意義也。そしてこの問題を理解する故に、左右への運動性を生み出して
いる。

IV) 全厚連の任むけ方にね

(3)

1) わ山わ山にとつて危機とは何る

- ① 今回の総選舉の結果は、多党に、に未だいさうに、自民・社会兩黨の壇場の風向化を教えている。
- ② すなわちその間、資本の自由化をひねりこ、産業合理化、合併のコンツェルン化を軸とした産業政策によつて危機をのりきろうとする不レギュラージーは、結果と云ふ中企業、争奪をめぐらす、この小スケールの危機に、産業構造改革一城の大戦を対応しようとするIMF-JC、同盟閣僚会議、長崎大軍艦上飛行場を收めることを示している。
- ③ 二のように、諸党々、自民党内の対立を含め、そんぞん独自の階級、階級に立脚し、各自の階級同盟を提起している。
- ④ 厚生主義の特徴一つは、

- 反動立法、戦争政策といった全人民に対する專制」があり、いつもは、上述した階級分断対立と、そんぞんの非和解的対立にある。
- ⑤ こなごちたら、わ山わ山にとつて危機とは、厚生主義の專制強化や、权力との非和解的対立、とりわけ現在はトスル、ルニスロ、学生に危機をもたらせさせ、対立を露とするとどうぞきらることをすり。右にすりをすれば、全面的な專制反対の下で、諸階級の权力との対立關係が分断され、対立關係が他の諸派元、敵にもまいりてあり、かつ、そんぞんとしてすることにすり、权力の分配支配を許さないことにあ。
- ⑥ 従つて、わ山わ山は、厚生主義にとつて非を抱く者を徹底的にヨリに除かせざるをきないだけであるく、左人民的専制に反対する全人民的統一組織の三つの先頭に立ちなければならぬ。
- ⑦ 自治会→斗争委→ヘヤモニー（戦術→ヘヤモニー）に対して、ヘヤモニーは統一組織に対するヘヤモニー=スロシタリヤヘヤモニーが形成されるにあらむ。我々は、この二つの面をも形成されたヘヤモニー右には、体制とての厚生主義に対し、我々の努力を対決することも可能であり、厚生主義の基本的生活を認める、そんぞんの部隊とての反帝全厚連の形成も可能である。
- ⑧ 諸階級の分断対立とそのすりを回してくる唯一の戦術である全人民的統一組織は、すみと冠其の他のわ山わ山一つの階級の基盤と接続する際の反対でなく、全人民的専制性を喪失してしまふ。反帝全厚連のため、知的道徳的人ヤモニーにより、そのヨリの先頭に立ちスロシタリヤヘヤモニーを準備することなふ子。
- ⑨ 従つて、全厚連の「史的任む」と、ヨーには、厚生の危機=厚口ヨ争をヨイホくことであり、ヨーは、全人民的統一組織の先頭に立ち、統括的にヨうことである。
- ⑩ その「史的任む」に、ヨーに、反帝戦力部隊として、ヨーには、自治会の統直命とてある。
- ⑪ 我々は、上の現実に立ち、日本階級ヨ争、とりわけ厚生組織のヨイを基とするべき厚の建設のヨー歩とて、同盟の統一陣営を構ちとつて立た。